



Ciudad de México, a 7 de noviembre de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

LA UPIBI RESPONDE A LA CONFIANZA DE LA SOCIEDAD: EFF

- **A 30 años de creada la Unidad Profesional Interdisciplinaria de Biotecnología (UPIBI) ha dado respuesta a las necesidades del país**

C-828

Con la labor realizada en los últimos 30 años, la Unidad Profesional Interdisciplinaria de Biotecnología (UPIBI), da respuesta a la confianza de la sociedad mexicana y sobre todo a los jóvenes que han egresado, afirmó el director general del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Enrique Fernández Fassnacht.

Al conmemorar el XXX aniversario de la creación de la Unidad, dijo que surgió como una respuesta del IPN ante la necesidad del país de contar con más profesionistas y científicos en las áreas de la biotecnología y bioingeniería.

Señaló que a lo largo de las últimas tres décadas UPIBI realiza una destacada labor a través de sus ingenierías en alimentos, ambiental, biomédica, biotecnología y farmacéutica, así como en las maestrías y doctorados, principalmente en las áreas de bioprocesos, biotecnología productiva, en nano ciencias y micro y nanotecnologías.

Fernández Fassnacht sostuvo que durante sus 81 años de existencia el Instituto ha superado muchas vicisitudes a través del diálogo y acuerdos que han permitido estabilizar su operación y ahora enfrenta el desafío de consolidar su quehacer para contribuir a la resolución de los retos que enfrenta nuestro país.

En ese sentido, agregó que la labor desempeñada por la UPIBI es relevante por sus compromisos en labores de docencia, investigación y divulgación científica e inciden en la transformación de las condiciones actuales de la nación. Por ello exhortó a la comunidad de esta Unidad a mantener su valiosa aportación que día a día lleva a cabo en beneficio de la sociedad mexicana.



Instituto Politécnico Nacional
“La Técnica al Servicio de la Patria”

DIRECCIÓN GENERAL
Coordinación de Comunicación Social

La celebración se realizó en el auditorio “Raúl Eric Talán”, y el titular del IPN estuvo acompañado por la directora de laUPIBI, María Guadalupe Ramírez Sotelo; el secretario Académico, Miguel Ángel Álvarez Gómez y el maestro decano Samuel Dorantes Álvarez.

Dentro de los festejos se develó una placa alusiva así como la fotogalería de quienes han sido directores de laUPIBI, encabezados por el doctor Efrén Parada Arias. Fernández Fassnacht hizo un recorrido por las instalaciones de la Unidad y visitó el Archivo.

===000===